

CHUVAS DA ÚLTIMA SEMANA AUMENTAM O NÍVEL DAS BARRAGENS

As fortes chuvas do último final de semana, que não ocorria desde 2010, quando houve a última grande cheia no Estado, trouxeram esperança para todos os pernambucanos, mas também preocupação para os ribeirinhos. A boa notícia é que as chuvas elevaram o nível das barragens existentes no Estado. Um exemplo é a barragem do Rio da Prata, que estava em pré-colapso, e elevou de 9,83% para 11,725%, registrando aproximadamente 5 milhões de metros cúbicos de água. Este acréscimo no volume da barragem irá garantir o uso da água até agosto deste ano, beneficiando as cidades de Caruaru, Agrestina, Santa Cruz do Capibaribe, Ibirajuba, Altinho e Cachoeirinha. Por outro lado, as chuvas aumentaram o nível dos rios da Mata Sul e do rio Ipojuca, e causou alagamentos e transtornos, deixando 24 municípios em situação de emergência, conforme decretos municipais e reconhecimento pelo governo federal. Vídeo: [clique aqui](#) e veja como ficou o rio Ipojuca nas cidades de Gravatá, Bezerros e Caruaru, após o temporal.

LAS LLUVIAS DE LA ÚLTIMA SEMANA AUMENTAN EL NIVEL DE LAS REPRESAS

Las fuertes lluvias del último fin de semana, que no ocurría desde 2010, cuando hubo la última gran inundación en el Estado, trajeron esperanza para todos los pernambucanos, pero también preocupación para los ribereños. La buena noticia es que las lluvias elevaron el nivel de las represas existentes en el Estado. Un ejemplo es la represa del Río de la Plata, que estaba en pre-colapso, y elevó del 9,83% al 11,725%, registrando aproximadamente 5 millones de metros cúbicos de agua. Este aumento en el volumen de la represa garantizará el uso del agua hasta agosto de este año, beneficiando a las ciudades de Caruaru, Agrestina, Santa Cruz do Capibaribe, Ibirajuba, Altinho y Cachoeirinha. Por otro lado, las lluvias aumentaron el nivel de los ríos de la Mata Sur y del río Ipojuca, y causó inundaciones y trastornos, dejando 24 municipios en situación de emergencia, según decretos municipales y reconocimiento por el gobierno federal. Video: haga clic aquí y vea cómo quedó el río Ipojuca en las ciudades de Gravatá, Bezerros y Caruaru, después del temporal.



Manutenção/
Mantenimiento

GERÊNCIAS DA BACIA DO RIO IPOJUCA RECEBERÃO NOVOS EQUIPAMENTOS

Com recursos do PSA Ipojuca, a Compesa adquiriu cinco veículos modelo S10, sete minijatos e quatro equipamentos de hidrojateamento/vácuo (7 mil litros) para manutenção de redes e ramais de esgoto dos sistemas de esgotamento que estão sendo construídos pelo Programa. Foram investidos R\$ 5,2 milhões para aquisição dos equipamentos, que começarão a ser entregues, este mês, às gerências da Compesa situadas na bacia do rio Ipojuca, beneficiando uma população de 1,2 milhão de habitantes, com a execução de reformas e manutenções mais rápidas.

GERENCIAS DE LA CUENCA DEL RIO IPOJUCA RECIBIRÁN NUEVOS EQUIPOS

Con recursos de PSA Ipojuca, la Compesa adquirió cinco vehículos modelo S10, siete mini jets y cuatro equipos de Hidrojateamiento/vacuo (7 mil litros) para el mantenimiento de redes y ramales de alcantarillado de los sistemas de agotamiento que están siendo construidos por el Programa.

Se invirtieron R \$ 5,2 millones para adquisición de los equipos, que comenzarán a ser entregados este mes a las gerencias de Compesa situadas en la cuenca del río Ipojuca, beneficiando a una población de 1,2 millones de habitantes, con la ejecución de reformas y Mantenimiento más rápido.





Inovação/
Innovación

PSA IPOJUCA UTILIZA NOVA FERRAMENTA DE GESTÃO DAS AÇÕES EM DESENVOLVIMENTO

A tecnologia Business Intelligence (BI), ou Inteligência de Negócios, em português, está sendo adotada pelo PSA Ipojuca para monitoramento das ações do Programa, SGMAP e contratos, possibilitando a tomada de decisão a partir de indicadores. A ferramenta é importante para divulgar as informações do PSA Ipojuca, de forma remota e simples, para os diversos órgãos ligados ao Programa, como BID, Compesa, CPRH e APAC. O BI mostra com transparência os dados do Programa, podendo ser acessados de qualquer lugar, bastando ter conexão com a internet. Clique aqui e accese a página do BI.

PSA IPOJUCA UTILIZA NUEVA HERRAMIENTA DE GESTIÓN DE ACCIONES EN DESARROLLO

La tecnología Business Intelligence (BI), o Inteligencia de Negocios, en español, está siendo adoptada por PSA Ipojuca para monitoreo de las acciones del Programa, SGMAP y contratos, posibilitando la toma de decisión a partir de indicadores. La herramienta es importante para divulgar la información de PSA Ipojuca, de forma remota y simple, a los diversos órganos vinculados al Programa, como BID, Compesa, CPRH y APAC. El BI muestra con transparencia los datos del Programa, pudiendo ser accedidos desde cualquier lugar, basta tener conexión a internet. Haga clic aquí y acceda a la página de BI.

Cuidar do rio é da nossa natureza!

A gente acredita, faz e cresce junto.